

Fecha: 11-01-2026

Medio: Maule Hoy

Supl. : Maule Hoy

Tipo: Noticia general

Título: Sueño de la casa propia avanza para familias del Comité Habitacional Los Castaños

Pág. : 13

Cm2: 197,1

VPE: \$ 0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

No Definida

# Sueño de la casa propia avanza para familias del Comité Habitacional Los Castaños

Una reunión clave con SERVIU, la entidad patrocinante y la empresa constructora permitió seguir dando pasos concretos hacia el futuro proyecto habitacional que beneficiará a 115 familias de la comuna.

El anhelado sueño de la vivienda propia comienza a verse cada vez más cercano para las familias del Comité Habitacional Los Castaños, activo desde el año 2019 y conformado como grupo cerrado. Este avance quedó reflejado tras una importante reunión de coordinación realizada junto a SERVIU, la entidad patrocinante, la Constructora Los Lleuqués y representantes del comité, instancia que permitió proyectar los próxi-



mos pasos del futuro conjunto habitacional.

Durante el encuentro, se abordaron aspectos relevantes del proyecto que contempla la construcción de 115 viviendas, iniciativa que busca dar respuesta a una de las principales necesidades de las familias: contar con un hogar propio, digno y seguro.

La presidenta del Comité Habitacional Los Castaños, Pamela González, expresó su emoción por el avance del proceso, señalando que "este proyecto está avanzando, estoy muy

emocionada, no puedo creer que en estos momentos estoy acá. Estamos observando con mucha paciencia y mucha esperanza, estamos muy felices por la gente que nos está apoyando y que creyó en nosotros desde un inicio".

Por su parte, el alcalde de la comuna, Fernando Alcántara, destacó la importancia de la instancia, indicando que "esta fue una reunión de acercamiento entre el Serviu, la

entidad patrocinante y la empresa constructora y representantes de las familias del comité habitacional Los Castaños, para lo que va a ser el futuro complejo habitacional con 115 viviendas que viene a satisfacer una de las necesidades básicas del ser humano que es la vivienda".

Desde el municipio reiteraron su compromiso de seguir acompañando y apoyando este proceso, entendiendo que cada avance representa esperanza y bienestar para decenas de familias que esperan concretar el sueño de la casa propia.

